

2022年12月1日

東生駒南自治会員の皆様

東生駒南自治会  
会長 秋山 眞

## 第2回説明会を終えて

平素は自治会活動にご協力頂きまして心より感謝申し上げます。

さて、11月20日に「壱分北地域の開発計画」について、自治会より「**開発計画についての第2回説明会**」を開催致しました。

ご多忙中にもかかわらず、近隣だけではなくすべての地区から、約70名の方々が会場いっぱいにお集まり頂き、貴重なご意見をたくさんいただきました。

説明会の内容は下記の通りです。

### ○これまでの経緯の説明

- ・令和4年3月14日と令和4年4月13日の2回にわたり、「開発に対する姿勢を問う」**要望書提出**。
- ・令和4年6月8日に生駒市長より「現計画（学校前への接続ルート）以外に別ルートでの検討も指導しています」との回答あり。
- ・令和4年9月27日に生駒市長と直接面談し、「代替ルートなど検討中である」との回答を得る。
- ・令和4年11月16日に生駒市長から、別ルートは「現況では車道部分の幅員が6.1mで、基準の6.5mを満たしていないことからことから、この道路を開発計画地に至る道路にはできない」との否定的な回答がありました。（2, 3, 4 ページに印刷）

### ○今後の取組について

- ・市長からの回答が、当自治会の意見に沿う内容ではなかったことから、**署名活動にシフト**する。



説明後、参加者の皆様から多数のご意見を頂戴致しました。

その中でも、当自治会の懸案事項である**幹線道路接続反対**についてのご意見が多くありました。

第1回説明会後の案内でもお知らせしていましたが、署名については、**市長と面談**をし、**回答待ち**であった為、**暫く時間を要して**いました。

このたび市長から回答を頂戴し、当自治会の意見に沿う内容ではなかったことから、説明会の場でも**署名を集める事に満場一致で賛成**して頂きました。

師走になり、皆様何かとお忙しい時期となりますが、どうか**幹線道路接続反対**の署名にご協力頂きますようお願い申し上げます。